

La Gran Apostasía

2ª Tes 2:3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, Según el fundador del mormonismo, José Smith, la gran apostasía ocurrió un poco después de la era apostólica, y no hubo fieles después de los apóstoles hasta que Smith llegó al escenario. Ellos dicen que todos los demás grupos y religiones son apostatas usando **1ª Timoteo 4:1**, pero esto afirma que “*algunos*”, no todos, apostatarán. De hecho, Jesús, en **Mateo 16:18**, dijo: “*edificaré mi iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.*” Según los mormones, **el Apóstol Juan nunca iba a morir** sino que iba a permanecer para testificar (*Doctrinas y Pactos* 7:1-3), y tres más de los doce apóstoles se quedarían (3ª Nefi 28:6-9), lo cual, desde luego no sucedió. Pero aun si vivieran y testificaran estos cuatro apóstoles, no podría considerarse como una apostasía total. Los mormones por medio de estas enseñanzas, imponen falsas doctrinas y prácticas “*provenientes*” de esos supuestos 4 apóstoles.

Su Confusión sobre Dios y la Trinidad

Los mormones enseñan que el Padre (Elohim), el Hijo, y el Espíritu Santo son tres diferentes dioses con naturaleza humana muy avanzada. Brigham Young enseñó que **Dios el Padre era realmente Adán**. ¿Porque entonces Dios castigó a Adán y a Eva en **Génesis 2-3**? También enseñan que el **Padre es el ángel Miguel**. Si Miguel fuera Dios el Padre, ¿Por qué no pudo reprender al Diablo en **Judas 1:9**? Jesús **Sí** tuvo esa autoridad en **Mateo 4:10**. Enseñan que Jesús fue nacido de María (cp **Mat 1:18, 20; Luc 1:35**), porque **Dios el Padre vino a María y la embarazó**. (*Revistas de Discursos* Vol. 1. P. 50-51; Vol. 4 p.1). Para los mormones, las almas se crean en el cielo con Dios el Padre teniendo sexo con “diosas”. Según ellos, María, hija de Dios el Padre, cometió incesto con él al procrear a Jesús. Si esto fuera así, **¿Por qué entonces**

Dios condena el incesto? (Levítico 20:12; 18:6-18).

Mórbida Preocupación por el Acto de Sexo. El Mormonismo ha sido una religión promotora de relaciones sexuales inapropiadas, desde que José Smith tuvo múltiples esposas, y también con esposas de gente ajena. Creen que Dios el Padre (de nuestro mundo) tuvo múltiples esposas en el cielo, teniendo sexo y procreando las almas de las personas que existen en este mundo (así, Jesús y Satanás fueron hermanos por este mismo proceso), y porque Dios el Padre fue un buen Mormón en otro universo, completando el “premio” con muchas mujeres. Así Jesús y Satanás (hermanos) “*vinieron a existir*”. Ellos niegan que el Espíritu Santo haya venido sobre María, sino que Dios el Padre tuvo sexo con su hija, y hasta la fecha, su forma de pensamiento no aprecia ninguna maldad en esto.

Dios era como un ser humano antes

Génesis 3:5 “*seréis como Dios*”. Los mormones creen firmemente la mentira de la serpiente. Dice **Brigham Young** “*Los Dioses existen, y debemos esforzarnos para ser uno de ellos.*” (*Revista de Discursos*). “*Como es el hombre, Dios era una vez; y como Dios es ahora, el hombre puede llegar de ser.*” - **Leonardo Snow** (un ex Presidente de los Mormones). “*Dios, a sí mismo, era una vez como somos ahora, y era un hombre exaltado... Imaginemos y supongamos que Dios era Dios desde la eternidad. Yo renuncio este concepto... para que vean que él era un hombre como nosotros... entonces nosotros mismos tenemos que aprender como ser dioses*” **José Smith**. “*Si tomamos un millón de mundos como este y el número de sus partículas, encontramos que hay más dioses que todas las partículas de la materia en todos estos mundos.*” *Revistas de Discursos* Vol 2 p 345. La Biblia dice que **hay un solo Dios** (**Deut. 6:4; Isa. 44:6,8; 45:21; 46:9-10; Marcos 12:29**). También la Biblia afirma que **Dios es eterno y no cambia en su carácter** (**Mal. 3:6; Santiago 1:17; Sal. 102:27; Heb 13:8** “*el mismo ayer, y hoy y por los siglos*”).

Jesucristo

LDS (la Iglesia Mormona, “**L**atter **D**ay **S**aints”) “*no creen en el Cristo tradicional. Yo no lo creo. El Cristo tradicional (fuera de los mormones) no es el Cristo que yo creo.*” - Pres. Mormón **Hinckley** en un sermón de 1998. Los mormones **han exaltan a José Smith hasta tomar el lugar de Jesucristo**. “*Ningún hombre o mujer en esta dispensación entrará al reino celestial de Dios sin el consentimiento de José Smith... Cada hombre y mujer debe tener el certificado de José Smith, como un pasaporte de entrada... Yo no puedo ir allí sin su aprobación... Él reina como un ser supremo en su esfera, capacidad, y llamamiento, tal como Dios hace en el cielo.*” *Revistas Discursos* vol. 7 p289. “*Dios ha hecho a Aarón el vocero de los hijos de Israel, y me ha hecho a mi dios en su lugar, para ustedes. Los ancianos son mi voceros, y si no están de acuerdo, ¿no hay remedio!*” *Revistas de Discursos* vol. 6 p319-320. ¿No sugiere ese argumento un anticristo que pretende tomar el lugar de Jesús? **1ª Timoteo 2:5** **Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.**

¿Quién es la cabeza de la Iglesia? ¿Jesucristo según **Col. 1:18** o José Smith? *Doctrinas y Pactos* 28:2-6. (José Smith): “*Tengo más de que jactarme que cualquier otro hombre. Soy el único hombre que ha guardado una iglesia entera junta desde los días de Adán. Una gran mayoría se ha quedado a mi lado. Ni Pablo, ni Juan, ni Pedro, ni aun Jesús han hecho esto. Me jacto de que ningún hombre ha hecho tal obra como yo.* Los seguidores de Jesús huyeron de él, pero los Santos del Últimos Días nunca han huido de mí.” *Revistas de Discursos* vol. 6 p.408-9.

El Progreso Eterno

Ellos creen que los hombres hoy en día llegarán a ser dioses por medio del “*progreso eterno*”. Para entender esto, que es la base de todo su sistema, afirma que **cada hombre Mormón (con sus múltiples esposas e hijos) comenzarán otro universo, donde el hombre Mormón será Dios el Padre**, y todos sus esposas e hijos serán ángeles y seres humanos del universo. Luego entonces, todos los hombres y ángeles (incluyendo a Jesús

ya a Lucifer) ya existían desde tiempo pasado como espíritus en la mansión del eterno Padre Dios. (*Doctrina Mormona* p. 278).

Luego, estos espíritus vendrán a la tierra a tomar forma humana con sus cuerpos. Y después que mueran, irán al mundo espiritual para esperar la resurrección y el juicio, y piensan que después de la muerte, hay oportunidad todavía de ser salvo. Pero la Biblia afirma lo opuesto “*está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio*” **Hebreos 9:27**. En el momento de la muerte, el destino eterno está sellado. En **Lucas 16:19-31**, en la parábola del rico y Lázaro, cada uno fue a su destino eterno inmediatamente después de la muerte, y el relato específicamente nos enseña que no hay remedio después de la muerte.

El Matrimonio

Un hombre mormón puede ser un futuro dios de su propio mundo, pero tiene que ser sellado con un matrimonio celestial¹ en el templo mormón. Porque **sin casarse, uno no puede llegar a la divinidad**. José Smith tuvo más de veinte esposas al final de su vida. También **es obligatorio que todos los mormones tengan hijos**², para procrear la población de su futuro universo. Consideran que Jesús fue casado (según ellos, Jesús era el novio mismo en las bodas, *Revistas de Discursos* Vol. 2 p. 82) con María, su hermana Marta y María Magdalena viviendo en poligamia (*Vid* p. 159) e igualmente llegaron a tener muchos hijos (*Revistas de Discursos* Vol. 2 p. 82) porque ellos creen **sin esto, uno no puede alcanzar la divinidad**.

¹ En 1890, una ley federal en los Estados Unidos prohibió poligamia, entonces matrimonios celestiales no tiene el aspecto de relaciones sexuales, aunque clandestinamente sigue la práctica.

² Uno de los líderes bajo José Smith, Heber Kimball, fue amenazado por Smith de perder su posición como Apóstol si no tomaría múltiples esposas.

Marcos 12:25 Porque cuando resuciten de los muertos, **ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles que están en los cielos**. Los fariseos quisieron atrapar y enredar a Jesús en una situación donde una mujer fue casada siete veces. ¿A quién ella le corresponde ser su esposo en el cielo? Jesús enseñó dos cosas claras: (1) Que el compromiso del matrimonio se disuelve en el momento de la muerte, y (2), nadie en el cielo es casado ni tendrá relaciones matrimoniales.

Salvación

Según ellos solamente los mormones son salvos, pero según **1ª Juan 5:11-13**, el que decide quien tiene la vida eterna, es el que tiene al Hijo de Dios. Pero ellos sustituyen Jesús con Smith, y los que no aceptan a José Smith como profeta de Dios, no es salvo. La obra de salvación de acuerdo a la **Enciclopedia del Mormonismo**, fue en el huerto de Getsemaní y no en la cruz como la Biblia lo presenta (**Col. 1:18, 20; 2:13-14**). Su creencia exige buenas obras para la salvación. Tales como el bautismo, el matrimonio y otros ritos de carácter sacerdotal, lo cual está en plena contradicción con **Efesios 2:8-9** y **Tito 3:5**.

Tito 3:5 (Dios) nos salvó, **no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho**, sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo. Pablo afirmó en **Romanos 15:19** que el evangelio ha sido entregado a la humanidad en sus enseñanzas y las de los demás apóstoles. No hay cupo para las doctrinas adicionales y contradictorias a las ya entregadas Escrituras.

Y añade en **Romanos 3:2** que a los judíos les fue entregada primeramente la revelación de Dios, tocante al Antiguo Testamento. En **Gálatas 1:8-9** nos pone sobre aviso para no aceptar otro evangelio y encontrarnos bajo la maldición de Dios.

Revisó: Luis Flores E. v1.1 2013

La Doctrina Mormona Chocando con la Biblia



Por David Cox

[mor04] v1.2 ©2019 www.folletosytratados.com/mor04
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Génesis 3:5 “seréis como Dios”

“La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días” (Mormona) basa su doctrina sobre la visión de José Smith, quien supuestamente la recibió del espíritu Moroni. La realidad es que la religión de los Mormones es un relato de cuentos de hadas uno tras el otro, y la gran parte de ella no tiene nada de ver con la Biblia.

De hecho, la Biblia contradice muchos de sus doctrinas y prácticas. Como muchos grupos heréticos, ellos toman algunas partes de la Biblia, y las tuercen para que digan algo que nunca afirma la Biblia.